

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux dans certaines rues.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de Téléphone Bell d'ouvrir la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'éch. Martin dissident quant à l'item 6.)

23.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un état du Contrôleur et Auditeur de la Cité "re" pouvoir d'emprunt pour 1914.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé aux archives et que copie en soit transmise à M. l'échevin Martin.

24.—Du Bureau des Commissaires, re annexion de la Ville St-Pierre.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Poissant.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,580 pour solder le compte de M. L. E. Geoffrion.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que le Conseil persiste dans la décision prise à ce sujet le 1er décembre courant.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,000 pour l'achat de compteurs.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,300 pour le nivellement de la rue Nicolet.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre certain terrain à Madame P. E. Bruyère.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'une partie de l'avenue Laura.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, relativement aux montants payés à la "Montreal Water and Power Co."

31.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re achat de propriété sur les rues Drummond et St-Luc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'annuler la résolution adoptée par le Conseil le 10 août dernier, accordant à la Commission des Ecoles Protestantes la permission de construire des voûtes sur la rue Shuter.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que la règle 69 soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission Spéciale chargée de déterminer la manière dont l'on disposera des fonds recueillis pour venir en aide aux familles des pompiers qui ont perdu la vie à l'incendie de Ste-Cunégonde.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le Bureau pour être pris en délibération en même temps que le 3ème ordre du jour.

20.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles in certain streets.

21.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

22.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to open Notre-Dame street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to item No. 6.)

23.—From Board of Commissioners, submitting statement of Comptroller and Auditor "re" Borrowing power, 1914.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be filed of record and that a copy thereof be transmitted to Ald. Martin.

24.—From Board of Commissioners, "re" annexation of Ville St. Pierre.

Consideration deferred, at the request of Ald. Poissant.

25.—From Board of Commissioners, to vote \$3,580 to pay account of Mr. L. R. Geoffrion.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That the Council wishes to adhere to the decision it took in this connection on the 1st of December last.

26.—From Board of Commissioners, to vote \$6,000 for the purchase of meters.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$6,300 to grade Nicolet street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to sell a certain piece of land to Mrs. P. E. Bruyère.

29.—From Board of Commissioners, to accept the cession of a portion of Laura avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" payments made to Montreal Water & Power Co.

31.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" purchase of property on Drummond and St. Luke streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

32.—From Board of Commissioners, to annul resolution of Council adopted on 19th August last, to allow the Protestant Board of School Commissioners to construct vaults on Shuter street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That Rule 69 be suspended and that said report be received and adopted.

33.—From Special Committee "re" disposal of funds for relief of families of firemen killed at Ste. Cunégonde fire.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the 3rd order of the day.